

# PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 22. März 2019

## An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,  
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

## Zwei Eingangsklassen in der Hauptschule

Die Schulanmeldungen für die Sekundarstufe I wurden in der letzten Februarwoche durchgeführt und sind nach Mitteilung der Stadtverwaltung im Schul-, Sport- und Kulturausschuss nun bis auf wenige Nachzügler abgeschlossen.

Hier die konkreten Zahlen:

Insgesamt werden in diesem Sommer 324 Kinder die Grundschulen nach der vierten Klasse verlassen. Zusammen mit 38 Schülern aus Nachbarstädten haben sich:

147 Schüler für das Joseph-König-Gymnasium,

146 Schüler für die Alexander-Lebenstein-Realschule und

35 Schüler für die Joseph-Hennewig-Hauptschule

angemeldet. Hier nahmen die Ausschussmitglieder erfreut zur Kenntnis, dass die Hauptschule wieder zwei Eingangsklassen bilden kann und so deren gute Arbeit belohnt wird.

Zu erwähnen ist auch, dass sich auch 32 Schüler aus Haltern am See in auswärtige Schulen, z.B. Gesamtschulen und Gymnasien, angemeldet haben.